

**Interpellation** von Hansjörg Schmid (SVP, Dinhard)  
betreffend Schulversuche an der Zürcher Volksschule

---

Ich ersuche den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wieviele und welche Schulversuche laufen zum jetzigen Zeitpunkt an unserer Volksschule und seit wann?
2. Wann werden welche Schulversuche abschliessend beurteilt und eventuell an allen Schulen eingeführt?
3. Bei einer allfälligen Einführung an unseren Schulen, frage ich, wo und mit welchen Kosten für die Schulgemeinden zu rechnen ist?
4. Wer ist bei welchen Versuchen für die abschliessende Beurteilung und die Einführung an allen Schulen zuständig?
5. Welche Schulversuche sind für die nächsten Jahre geplant?

Hansjörg Schmid

E. Schibli  
H. Rutschmann  
W. Schwendimann  
A. Nufer  
I. Enderli  
E. Kägi  
P. Zweifel  
W. Müller  
P. Abplanalp  
J. Jucker  
H. Wiederkehr

Dr. H. Weigold  
A. Schneider-Schatz  
R. Fuhrer-Honegger  
B. Kuhn  
G. Schellenberg  
W. Peter  
W. Haderer  
E. Stocker  
M. Kägi  
R. Patroni  
B. Bösel

E. Büchi  
J. Vollenweider  
R. Weilenmann  
R. Gerber  
L. Styger  
B. Zuppiger  
F. Binder  
A. Ganz  
U. Welti

Begründung:

An der Zürcher Volksschule laufen eine Vielzahl von Schulversuchen. Viele Versuche laufen seit Jahren, und die Behörden haben kaum eine Übersicht. Viele Schulversuche oder Änderungen an unseren Schulen haben die Gemeinden zu hohen Investitionen getrieben. Es erscheint mir sinnvoll, im Sinne einer optimalen Planung, in den Schulgemeinden genaue Kenntnisse über allfällige Veränderungen in unserem Schulwesen zu haben.